

en vérité, crucifié avec le Christ, pour expérimenter en soi la douceur du Christ.

3. **COMMENT** entreraient-ils dans le royaume de la paix et de l'indicible sainteté, ceux qui choisissent de vivre sous le joug honteux de la chair plutôt que d'acquérir, en résistant diligemment au péché, la pureté d'une conscience sincère ?

S'ils aimaient véritablement ce Dieu qu'ils invoquent, craindraient-ils rien plus que d'être rejetés de lui et d'être exclus de l'espoir du salut éternel ?

Comment osent-ils se flatter d'entrer dans la céleste cité où les élus célèbrent leur victoire, où rien d'impur ni de souillé n'est admis, ceux qui se plaisent à ce point sur